
Was sind Stolper-Steine? 

 

Vielleicht haben Sie schon einen Stolper-Stein gesehen. 

Ein Stolper-Stein sieht so aus: 

 

 

 

Stolper-Steine gibt es vor vielen Häusern: 

• in Deutschland 

• und in anderen Ländern 

 

Auch in Augsburg gibt es Stolper-Steine. 

 

Man kann leicht über die Steine stolpern. 

Die Steine befinden sich nämlich im Geh-Weg. 

Deshalb heißen die Steine auch Stolper-Steine. 

 



Die Stolper-Steine erinnern an Personen. 

Deshalb ist auf jedem Stolper-Stein ein Text. 

 

Ganz oben auf dem Stolper-Stein steht: 

Hier wohnte. 

 

Darunter stehen: 

• der Name von der Person 

• das Geburts-Jahr von der Person 

• und noch andere Infos 

 

Sie sehen hier auf dieser Seite einen Stolper-Stein. 

Der Stolper-Stein ist für: 

Ferdinand Kain 

Ferdinand Kain wurde 1901 geboren. 

 

Vielleicht fragen Sie sich jetzt: 

• Für welche Personen gibt es Stolper-Steine? 

• Und warum? 

 

Dann können Sie noch einen anderen Text lesen. 

Der Text heißt: 

An wen erinnern die Stolper-Steine? 
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